



January 7, 2025

Memo: Traditional Foods Program places hold on wild bird donations

Considering the recent detections of HPAI H5N1 (Avian Influenza/Bird Flu) in wild birds confirmed in the Northwest Territories, the Hay River Health and Social Services Authority Traditional Foods Program will not be accepting any wild bird donations at this time. This is a precautionary measure to ensure our vulnerable population is protected from Avian Influenza.

The public will be notified once wild bird donations are able to be accepted again.

Thank you for your cooperation and understanding.

7 janvier 2025

Note de service : Le Programme d'alimentation traditionnelle suspend la réception de dons d'oiseaux sauvages

À la lumière des récents cas d'IAHP de sous-type H5N1 (influenza ou grippe aviaire) détectés chez des oiseaux sauvages aux Territoires du Nord-Ouest, le Programme d'alimentation traditionnelle de l'Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River n'accepte pas de dons d'oiseaux sauvages pour le moment. Il s'agit d'une mesure de précaution visant à protéger notre population vulnérable contre la grippe aviaire.

On avisera le public lorsque les dons d'oiseaux sauvages seront de nouveau acceptés.

Merci de votre coopération et de votre compréhension.